



## **Die IGS An den Rheinauen aus Rheinland-Pfalz besucht die Green Gesamtschule Duisburg**

Innerhalb des Hospitationsprogramms des deutschen Schulpreises haben wir die Green Gesamtschule besuchen dürfen.

Wir möchten uns beim Schulleitungsteam, bei allen Lehrkräften und Mitarbeiter:innen und ganz besonders bei den Schüler:innen bedanken, die uns so herzlich und offen für eine Woche in die Schulgemeinschaft aufgenommen und uns geduldig das Schulkonzept erklärt haben. Wir sind sehr beeindruckt, was die Schulgemeinschaft gemeinsam erreicht hat, damit sich alle in der Schule wohlfühlen und so eine angenehme Atmosphäre spürbar ist. Wir wünschen weiterhin viel Freude und Erfolg bei der Manufaktur, bei EidA, mit Bahtalo, all den anderen Projekten und Konzeptbausteinen und natürlich beim kooperativen Lernen und Arbeiten.

Viele Grüße aus Oppenheim

Katrin Back-Schück und Julia Hoffmann